

Connexion au ciel

Question :

Cher M. Sanders,

Je suis accro à vos vidéos, c'est comme écouter une sainte personne érudite à la maison.

La raison pour laquelle je vous écris est la suivante : pourriez-vous demander l'aide de vos Anges pour mon mari, âgé de 42 ans qui, il y a environ 6 mois, a non seulement survécu à plusieurs accidents vasculaires cérébraux, mais aussi à une opération à cœur ouvert et à un « flatline (asystolie) » pendant 45 minutes après 7 heures d'une opération réussie.

C'est un bon gars. Mais je suis d'accord qu'il a toujours été un peu du côté malin et palpitant de la vie. Nous avons 3 enfants, vivons aux États-Unis et sommes indiens (asiatiques) par le sang.

Depuis son opération, il voit une porte, qui a de la lumière, mais voit passer des âmes qui sont décédées récemment. Une de mes tantes est décédée récemment et il l'a rencontrée aussi dans sa vision lorsqu'elle traversait. Il a également eu mon propre père, qui est également décédé, qui lui a rendu visite. Ma tante et mon père ont discuté avec lui et sont partis. Les âmes qui sont mortes et qui franchissent la porte ne parlent pas mais le regardent horrifiées, car il dit que son âme sort de son corps et s'approche de la porte et s'assoit là ou se déplace dans la maison mais est incapable de passer la porte. Mon mari peut se voir dormir et peut aussi se voir bouger.

Les deux premiers mois, le pauvre gars a supporté tout cela seul, car il pensait que nous allions penser qu'il était fou. Mais finalement, il l'a révélé. Il dormait aussi en bas, mais dort maintenant à l'étage avec nous tous. Il dit que tout cela a commencé à l'hôpital. Il était capable d'entendre des voix, puis des visions et enfin quand il est arrivé à la maison, tout ce qui précède. Il dit que les premières fois qu'il a eu peur, pas seulement pour lui-même, mais pour nous tous. Il se rend compte maintenant que nous sommes en sécurité, mais il dit que c'est comme une malédiction pour lui-même.

De plus, étonnamment, il y a des moments où il est complètement éveillé, assis calmement à regarder la télévision, lorsqu'il voit son âme se promener dans la maison. À un moment donné, il voit l'âme se tenir à côté de moi pendant que je cuisine.

Il dit aussi que lorsqu'il dort, l'âme ou l'esprit quitte son corps et surveille les enfants lorsqu'ils dorment, juste de manière protectrice bien sûr.

Je dois mentionner que, avant qu'il ne me le dise, j'ai ressenti une pression, une lourdeur, un certain type d'odeur pendant que je dormais et je l'ai confronté. Il était étonné que je puisse le ressentir. Il a ensuite mentionné que l'âme est simplement plus soucieuse de vagabonder et de garder un œil affectueux sur nous. Il pourrait avoir raison, c'est la sensation de chaleur que j'ai, mais j'ai eu deux nuits de mauvais rêves sexuels qui m'inquiètent.

Chaque fois, c'était soit l'une de mes tantes avec qui je discute régulièrement en ligne,

soit ma mère décédée qui se présentait et devenait laide et une autre entité que je ne voyais pas.

Je veux toujours croire que mon mari est sans équivoque, car il peut aller à l'église, se faire projeter de l'eau bénite et a reçu un Diacre de l'église pour nous rendre visite, qui n'a pas été d'une grande aide franchement.

Comme mon mari croit toujours en Dieu, je lui ai dit de prier le Seigneur de lui enlever tout cela, ce à quoi il répond :

- C'est son destin.
- C'est peut-être une sorte de malédiction.
- De plus, c'est sa nouvelle vie.

S'il s'agissait d'une nouvelle vie, comment naîtrait-il à nouveau dans cette maison?

Les laïques (lay people) comme moi ne savent pas de quoi nous parlons, la vérité est bien différente. Quand il a ses visions, c'est un sentiment de perte et de solitude, il n'a pas d'anges ni de guides et la façon dont ce monde dépeint l'au-delà est beaucoup plus triste et terrifiante. Ce n'est pas prometteur et il vaut mieux laisser ça là, car il n'y a pas de solution. Il pense que personne ne comprend rien et que personne ne pourra l'aider.

Je sais que vous pourrez nous aider. Je sais que le Seigneur, à travers vos anges, nous transmettra le message que nous ne pouvons pas recevoir.

J'attendrai votre réponse avec impatience.

Veuillez m'excuser pour la longue lettre détaillée, mais il était important de tout vous dire.

PS : Vous avez une âme très humble et pure, presque comme un enfant. Vous me rappelez des gens très saints en Inde, au bon vieux temps.

Je vous remercie.

Sincèrement.

Réponse :

Je ne suis pas sûre de pouvoir répondre pleinement à toutes vos questions parce que vous touchez à des niveaux profonds de connexion psychique avec votre mari qui sont encore renforcés par vos antécédents religieux. Donc, tout se mélange si vous me pardonnez de m'exprimer ainsi.

Mais la base du problème de votre mari est la chirurgie à cœur ouvert et a été plus amplifiée par son expérience d'asystolie. Maintenant, vous savez peut-être ou non que nous avons tous des chakras, qui sont des points de connexion à nos auras qui, à leur tour, sont connectés à divers niveaux de d'autres dimensions.

Nous avons tous un chakra du cœur.

Si quelqu'un subit une chirurgie du cœur, cela peut interférer avec le chakra du cœur, de sorte que, dans le cas de votre mari, sa connexion à ce chakra est anormalement ouverte, lui permettant de recevoir des informations des dimensions.

Maintenant, lors de l'asystolie, il était, pratiquement mort pendant un certain temps. Alors, même s'il ne s'en souvient pas, il a visité le paradis. Il est probablement allé dans le tunnel de lumière, a traversé la porte au bout et est entré dans une partie du paradis connue sous le nom de Summerland. C'est extrêmement lumineux dans cette région. De toute évidence, il a été renvoyé dans son corps.

Mais ce que je veux dire, c'est ceci. En raison du fait que l'accès à son chakra du cœur est anormalement ouvert et, en raison du fait qu'il a déjà visité le ciel, les deux choses combinées lui permettent de voir les gens passer au ciel. C'est en quelque sorte un lien psychique et, pour être franc, beaucoup de gens paieraient cher pour avoir ce lien. Mais je veux que vous réalisiez qu'il n'y a pas lieu de s'inquiéter. Il n'y a rien de « diabolique » là-dedans. C'est exactement comme je l'ai expliqué, quelque chose qui s'est produit à la suite de sa chirurgie et de son expérience d'asystolie.

Maintenant, la question est de savoir où allez-vous à partir de maintenant? C'est un événement très rare que votre mari ait vécu et je ne pense pas que cela s'arrêtera. Donc, vous devrez tous les deux accepter cela. Mais au moins, vous savez maintenant pourquoi cela se produit.

Comme je l'ai dit, vous êtes impliqué dans une religion et vous savez à quoi ressemblent certains prêtres. Tout est Dieu ou le diable. Ce n'est ni l'un ni l'autre. C'est juste la connexion au ciel qui s'ouvre et votre mari peut observer les choses qui se passent dans cette dimension. Mais faites attention à ce que vous dites à votre prêtre ou à un membre de la congrégation. Votre prêtre n'a presque certainement jamais entendu parler de ce que je viens de vous dire et sera fâché et inquiet!

J'espère avoir pu vous aider, mais je m'inquiète un peu de votre lien religieux fondamentaliste, qui pourrait brouiller les choses.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :